

Las acciones mundiales subieron cuando los inversores apostaron a que China podría eliminar gradualmente su estricta política Covid Zero y esperaron una decisión clave de la Reserva Federal. Los rendimientos del dólar y del Tesoro cayeron.

Las acciones chinas que cotizan en EE.UU. se dispararon en las operaciones previas a la comercialización, siguiendo un fuerte repunte en los mercados chinos. Una publicación no verificada en las redes sociales alimentó la especulación de que Beijing está buscando levantar gradualmente las restricciones, incluso cuando el Ministerio de Relaciones Exteriores del país dijo que no estaba al tanto de tal plan.

Las acciones mineras lideraron las ganancias en Europa, ya que el cobre se recuperó en medio de señales de escasez de suministro mundial y el mineral de hierro subió después de seis días de caídas. El oro y el petróleo también subieron, mientras que BP Plc subió tras anunciar una recompra adicional de 2.500 millones de dólares.

El índice del dólar de Bloomberg rompió una racha alcista de tres días y los rendimientos del Tesoro cayeron al 3,95%. Los mercados de swaps están valorando un aumento de 75 puntos básicos esta semana en medio de la campaña de ajuste más agresiva de la Fed en cuatro décadas.

Aún así, los estrategas, incluido Marko Kolanovic de JPMorgan Chase & Co., creen que el aumento agresivo de la Fed está llegando a su fin, lo que brinda la perspectiva de un alivio para los mercados. Es probable que Estados Unidos aumente las tasas en 50 puntos básicos en diciembre y haga una pausa después de otro aumento de 25 puntos básicos en el primer trimestre, dijo.

Indicadores como la inversión de la curva de rendimiento entre los bonos del Tesoro a 10 años y a tres meses “todos respaldan un giro de la Fed más temprano que tarde”, escribió Michael Wilson de Morgan Stanley.

“Si la Fed nos da alguna indicación de que hay luz al final del túnel, estamos muy cerca, si no es que ya hemos pasado el pico del dólar”, dijo Mark Matthews, jefe de investigación de Asia en Julius Baer en Bloomberg TV. “Entonces todas las monedas que han caído como el euro se recuperarán”.

El euro y la libra subieron el martes. Mientras tanto, el gobierno del Reino Unido dijo que es inevitable que todos los británicos, especialmente los más ricos, tengan que pagar más impuestos para restaurar la estabilidad de las finanzas públicas y el Banco de Inglaterra se convertirá en el primer banco central importante en vender los activos acumulados durante un Programa de estímulo de 13 años.

Entre otros movimientos, Ocado Group Plc se disparó después de firmar un acuerdo exclusivo con Lotte Shopping Co. para desarrollar el negocio de comestibles en línea del minorista de Corea del Sur.

Las acciones chinas redujeron sus ganancias después de que el Ministerio de Relaciones Exteriores dijera que no estaba al tanto de ningún plan para aliviar las restricciones. Pero la fuerte reacción “muestra cuánta anticipación ha habido por la reapertura del mercado”, dijo Hao Hong, socio de Grow Investment Group.

Los rendimientos de los bonos del gobierno australiano revirtieron las ganancias anteriores y las acciones de la nación subieron a un máximo de siete semanas después de que el banco central elevara las tasas de interés en un cuarto de punto como se esperaba.

El yen se fortaleció, manteniéndose al alcance de los 150 frente al dólar. Japón gastó un récord de 6,3 billones de yenes (42.000 millones de dólares) en octubre para contrarrestar la fuerte caída de la moneda, mientras intentaba limitar los movimientos especulativos añadiendo presión.

Extraído de Bloomberg